

# いきいき のびのび かがやき通信



「師走(しわす)」

12月の古名。僧がお経をあげるため、東西を馳せる月、との解釈が一般的。

令和元年11月29日(金)

揖斐川町谷汲深坂2760番地

電話0585-56-0050 fax 0585-55-2055

## 今やれること・将来のこと

校長 松原勝己

先日、ある障がい児・者団体の創立 50 周年記念式典に出席する機会を得ました。大変エネルギーな会長さんのもと、子供たちのために活動してきた団体です。私も何度か会長さんとお話をする機会がありましたが、その度に叱咤激励され、「頑張ろう！」と力を頂いているところです。さて、話は戻りますが、その式典でのキーワードは「高齢化」でした。その団体でも、子供たちの将来を見据えて、親なき後の子供たちが生活する場を作ってくられました。子供たちも学校を卒業し、その後数十年も経てば、誰もが「高齢」になります。かくいう私も、あと 10 年もすればその仲間入りです。「高齢」になった子供たちというのはイメージしにくいものですが、少なくとも 10 年後、20 年後の生活をイメージし、そのためには、今何をやらなければならないかを考えていくことが大切です。子供たちの豊かな将来のため、できることから一つずつ取り組んでいきましょう。

### 小学部 学習発表会にむけて練習中

11/30(土)の学習発表会へむけ、ステージ練習に取り組んでいます。

低学年(1~4年生)は、探検隊になりジャングルを冒険します。冒険の最後には強力な敵が現れますが、仲間と協力してこの強敵を倒すことができるのでしょうか?

高学年(5~6年生)は、宿泊学習や修学旅行の思い出もちりばめながら、スイミーを演じます。大きなジョーズにみんな協力し、勇気をだして、立ち向かっていきます。

日々の練習を積み重ねる中で児童たちは、自信をもち堂々と大勢の前で表現できるようになってきています。また一つ成長している姿を見せてくれています。

### 中学部 <校外学習>

11/1、2年生は岐阜市へ校外学習に行ってきました。天候にも恵まれぽかぽか陽気の中、1・3組はドリームシアター岐阜で、2組は岐阜地方裁判所で体験学習をしてきました。また、公共交通機関にも行儀よく上手に乗ることができ、とても有意義で楽しい校外学習になりました。

#### <学習発表会>

11/30の学習発表会に向けて、中学部の生徒と職員全員で一生懸命に練習を重ねています。今年度の中学部のテーマ「春夏秋冬~日本の空~」のもと、ナレーションや、太鼓・木鉄琴などの楽器、などを連日練習しています。慣れない日本語の言い回し、難しい楽器の演奏など少しずつ上達しています。保護者の皆様には、是非来校していただきお子様のこの素晴らしい数か月の頑張りをご覧になって頂きたいと思います。宜しくお願い致します。

### 高等部 ~沖縄修学旅行(2年生)~

10/30(水)~11/1(金)は、2年生にとって待ちに待った沖縄への修学旅行でした。入念な準備から始まって当日まで問題なく、皆さんの集団規律やマナーも完璧で、参加者全員が楽しい時を過ごすことができました。「ひめゆりの塔」での平和学習、「むら咲むら」での伝統文化体験、「海洋博公園」やホテルでの青い海を体験など感動が盛りだくさんでした。ただ、旅行2日目の深夜に「首里城焼失」という驚きと悲しみを伴う事件に遭遇しました。これも含めて、生徒の皆さんの心にこの旅行は深く刻みこまれたと思います。

11月末日の学習発表会に向けて、今は準備の真っ最中で学校中が盛り上がっています。会の成功に向かって生徒の皆さんはそれぞれの立場で頑張っています。



祝!金メダル!!



当校職員の青木博英が、第36回日本パラ水泳選手権大会 50m平泳ぎ(シニア S21区分)で、金メダルを獲得しました。ご報告いたします。